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０１日(木)～９日(金）個人懇談
０６日(火) １・４年参観懇談・発表会Ⅱ 個人懇談④
０７日(水) ２・５年参観懇談・発表会Ⅱ 個人懇談⑤
０８日(木) ３・６年参観懇談・発表会Ⅱ 個人懇談⑥
１３日(火) たんぽぽ小中合同作品展

稚内信金金銭教育出前授業(５年）
１５日(木) 租税教室(６年）
１６日(金) 後期児童会④
２２日(木) ２学期終業式
２３日(金) ６年生登校日

コロナ感染ようやく沈静化するも…
９月に修学旅行や宿泊学習、各種見学等の活動が始まった頃もポツラポツラとコロナの陽

性報告があがっていたのですが、１０月中旬に本校では陽性報告が一気に増えました。校内

での感染拡大を疑われるものはほとんどありませんでしたが、時間差で学級閉鎖や学年閉鎖

を行わなくてはならない状態になりました。

そのことにより、予定していた「学習発表会Ⅱ」も延期せざるを得ないことになりました。

１１月末コロナ感染症に関わる欠席児童はほとんどいなくなり、毎日の教育活動を進められ

ている状況になりました。おかげで学習発表会Ⅱ・参観・懇談の日程を再調整し、ご案内し

たところです。何とかこのまま落ち着いた状態が続いてくれることを願っていますが、市内

や北海道の状況を見ると気を抜くことはできません。今後も引き続き、感染予防をしっかり

しながら教育活動を進めていきます。

後期児童会活躍中！
９月末に児童会選挙があり、新後期児童会が組織されました。

会長…… 日向 琉斗さん（６年）

副会長… 松山 心柚さん（６年）、青山 遼星さん（５年）

書記…… 山口 駿斗さん（６年）、竹内 愛梨さん（５年）、熊谷 虎明さん（４年）

早速、「あいさつ運動」を開始しました。全校児童が気持ちよく、元気に挨拶できるよう

にと、玄関などに立って率先して「おはようございます！」と挨拶をします。挨拶された児

童も元気良く挨拶する子、はにかみながら会釈する子など反応

は様々でしたが、「あいさつ」の大切さを再確認していたよう

です。今後、東小生全員が「あいさつ」を元気良くできるよう

になるといいですね。

また、 11月 29日 (火 )には、市内の児童会・生徒会役員がオン

ラインで繋がって、「稚内市子ども会議」を開催。各校の取り

組みを紹介しあい、情報交換などしました。

集団下校訓練を終えて

１１月１５日(火)に集団下校訓練を行いました。迎

えに来ていただくなどご協力ありがとうございました。

これからの時期は暴風雪による集団下校も実際に起こ

りえます。実際の集団下校があったときの帰宅先など

変更がないかどうか今一度ご確認ください。変更ある

ときは至急、学校へ連絡してください。また、本番で

は、マチコミメールを流すので、アプリの通知に気付

きやすい工夫をお願いします。



学校評価アンケート①の結果
7月後半から、ご回答いただいた「学校評価保護者アンケート」について、遅くなってし

まいましたが、結果をお知らせします。今年度も、教育活動の縮小を余儀なくされて、中止

したり延期したりした行事や活動があったため、評価のしにくい項目もあったかと思います

が、アンケート回収率は６９％となりました。ご協力ありがとうございました。この結果を

活かして、今年度後半の学校づくりをさらに充実させていきます。

また、自由記述の欄では、コロナ感染予防対策に関わる行事の縮小に関するものが多くあ

りました。学校では文部科学省や北海道教育委員会、稚内市などの方針をもとに、「児童や

家庭、地域の感染拡大防止」に努めながら教育活動を進めているところです。

感染状況なども日々変わっていたこともあり、賛成 ･反対の両方のご意見がありましたが、

ご理解くださいますようお願いします。

また、それ以外のご意見に関して、対応できるところから改善を進めていきます。改めま

して、貴重なご意見ありがとうございました。
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コロナ禍のため、実施できずにいた６年生の「バイキン

グ給食」。給食センターの職員の方々にご尽力いただき、

２年ぶりに実施されました。主食やおかず、汁物など複数

準備されている中からお好みのものを選んで食べます。飲

み物もリンゴジュースと稚内牛乳から選べます。子どもた
ちはいつも以上に箸が進んだようで、「食べ過ぎた～」の

声が聞かれました。


